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Pereira, octubre  6  de 2011 

 

Lugar: Salón S 203  

 

Hora de inicio: 7:00 a.m. Hora de finalización: 9:10   a.m. 

 

Asistentes: 
 
Dra. Claudia Lorena Marín Restrepo Directora Programa de Medicina 
Dr.  Diomedes Tabima García   Director  (e) Depto. Medicina Comunitaria 
Dr.  Rodolfo Adrian Cabrales Vega Director Depto. de Ciencias Clínicas  

Dr.  Samuel Eduardo Trujillo Henao Director (e) Departamento de Ciencias Básicas 
Dr.  Hernando García Velasco  Representante  Área Materno Infantil 
Dr.  Jairo Ramírez Palacio  Coordinador Clínicas Quirúrgicas 
Carlos Eduardo Jiménez Canizales  Representante de los Estudiantes I-VII 
Dr.  Julio Cesar Gutiérrez Segura Coordinador Área Psiquiatría (Permiso) 
Dr. Jaime Mejía Cordobés  Coordinador Área Básico Clínica (Permiso) 
 
 
Ausentes 
Dra. Katherine Obando Gallego  Represente Egresados 
Dra. María Elena Rivera   Coordinadora Área de Medicina Interna 
Felipe Quintero Ramírez    Representante de los Estudiantes VIII-XIII 
 
 
 

 
 
 ORDEN DEL DÍA  
 
1. Aprobación de actas 27 y 28 
2. Reanudación estudio Convenio con el HUSJ 
3. Asuntos internado - problemas modalidad III 
a. Caso Leidy Katerine Calvo 
4. Proposiciones y varios 
a. Anormalidad académica: obligaciones docentes de planta, situación  transitorios y catedráticos. 
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Desarrollo de la Reunión:  
 

1. Aprobación Actas anterior 27 
 
 Se aprueba el acta No. 27, sin modificaciones. 
 
2.  Reanudación estudio Convenio con el HUSJ 

 
Comenta la Dra. Marín que se ha nombrado  una comisión de parte del Hospital, conformada por 
el Dr. Francisco Castro, el Dr. Álvaro López y la Dra. Flórez, están esperando negociar con la 
universidad, el Decano no estará en la ciudad la próxima semana, se programó una reunión en 15 
días, se está programando de tal manera que se haga en la universidad, considera que la 
propuesta de convenio debe estar lista antes de esa fecha, para ello, es necesario reunirse con la 
comisión que está trabajando en el tema, para terminarlo y enviarlo al Consejo de Facultad para 
luego presentarlo ante el Hospital San Jorge. 
Dr. Cabrales: Considera que es un detalle interesante, saber que el Dr. Álvaro López, quien es 
docente de la universidad y administrativo del Hospital San Jorge, está muy interesado en 
trabajarle al convenio como primera estrategia y luego mirar la contraprestación.  Está apoyando 
que la contraprestación sea en capacitación, asesorías, educación continua, apoyar en la 
acreditación 
Dra. Marín: Propone que la primera reunión para reanudar este trabajo se el viernes 7 de octubre 
de 2011, de 8 a 10 a.m. y la segunda, el lunes de 10 al 12 m. 

 
3. Asuntos internado - problemas modalidad III 
 
a. Caso Leidy Katerine Calvo: La estudiante inició el ruralito modalidad III en La Virginia, se 
cometieron varias faltas en relación con el internado en más cuanto a más horas de las que dice el 
Reglamento Estudiantil dice, sobre el tiempo para alimentación.  La estudiante puso una queja, y 
se hizo una reunión con las Directivas de la ESE Hospital San Pedro y San Pablo, subgerente, Dr. 
Juan Carlos Aguirre Delgado, con una posición bastante  conciliadora, en la que reconocieron 
muchos errores, los que se comprometieron a cambiar, consideran que la mala actitud, mal 
desempeño de la interna deben tenerse en cuenta para retirar la estudiante de allí. 
Se hizo el acta de la reunión con los compromisos, se ha estado averiguando si es correcto 
cambiar de ruralito a la estudiante. Se considera que se debe cambiar de plaza a una estudiante 
en los siguientes casos: 

 Inminente peligro 

 Acusaciones graves contra su integridad 

 Que la retiren del sitio de practica 
A la estudiante se le dijo que tenía que continuar con su internado en la ESE Hospital San Pedro y 
San Pablo. 
Luego se recibió muchas llamadas de la mamá, presionando para que la cambiaran de rotación, 
llamaron a todas las instancias de la universidad.  La Dra. Marín solicitó asesoría y él le aconsejo 
que continuara con su trabajo, que estaba haciendo lo correcto.  Luego recibió otra llamada de la 
mamá diciendo que su hija se había ido del sitio de práctica, porque estaba muy enferma  y 
consiguió una incapacidad por 6 días; el día 5 de octubre llegó la queja del Hospital, en la luego de 
una reunión de Comité Técnico, decidieron suspender el internado a esta estudiante. 
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Recibió una llamada del vicerrector académico, donde le solicitaba el cambio de plaza para esta 
estudiante. 
Dra. Marín: Comenta que en este momento se presenta dificultades ya que la Dra. Marín es 
asesora del Proyecto de grado y cualquier decisión que se tome iría en su contra. 
Dr. Tabima: Comenta sobre la reunión que se dio en la sala de profesores de medicina 
comunitaria:  Se hicieron algunas consideraciones propias de la situación que se está dando, entre 
otras cosas en efecto hay dificultades en la Virginia, los están tratando como si fueran médicos 
rurales, los estudiantes han respondido ante las tareas que se le asignan, sugiere que cuando se 
envíe un estudiante, se envi 
 
 

 
1. Proposiciones y varios: 

 
Se termina la reunión a las 9:45 am 
 
 
 

Miembros del comité curricular 
 

 
            FIRMAS 
 
 
 
            CLAUDIA LORENA MARIN RESTREPO   CLEMENCIA MONTAÑEZ REYES 
            Presidente       Secretario   


